
Notes diverses

S. G. Monseigneur l'Archevêque est actuellement à Paris.

Au commencement de la semaine, S. G. Mgr l'Administrateur a fait un voyage à Montréal.

Le dimanche des Rameaux et le Vendredi-Saint, la Passion a été chantée, à la Basilique, par le R. P. Forbes, des Pères Blancs, le R. P. Rault, des PP. de Sainte-Croix, et M. l'abbé H. Gagnon, du Séminaire.

Lundi, à l'église Saint-Patrice, a eu lieu la célébration religieuse de leur fête nationale par les Irlandais de Québec. S. G. Monseigneur l'Administrateur a officié pontificalement, à cette occasion.

Lundi, on a célébré brillamment à l'Ecole normale le 25^e anniversaire de l'ordination sacerdotale de M. l'abbé A.-P. Caron, assistant-principal de l'institution.

Nous voulons signaler ici même, comme un événement dans notre monde ecclésiastique et littéraire, la publication récente du 3^e volume du *Droit public de l'Eglise*, par Mgr L.-A. Paquet. Ce volume, sur lequel nous reviendrons plus tard, a pour titre : *L'Organisation religieuse et le pouvoir civil*. Le prix du volume est de \$1.25.

Pie X

Un jeune homme, Pierre de Beaumont, originaire de Villeneuve d'Ornon (Gironde), âgé de 21 ans, était sourd depuis l'âge de deux ans, à la suite d'abcès dans les oreilles qui ont crevé sur les deux tympanes. Trois spécialistes l'ont soigné longtemps et lui ont appliqué, sans succès, toutes sortes de remèdes.

Il vint à Rome, uniquement pour demander au Pape de prier pour sa guérison.